

田原公民館報

おめでとうございます
あけまして

施設長 平古 力三

田原地区の皆様には、健やかに新年をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。また昨年は公民館へ多大なご支援を頂き厚く御礼申し上げます。本年も変わらぬ御厚情を頂きますよう宜しくお願い致します。

さて今年は、どんな一年となるのでしょうか。昨年は地震、津波、原発事故、台風と日本中が、また世界各地でも大変な災害に遭遇した年でした。そしてその復旧、復興には長い道程が残されました。世界経済が低迷する中、日本にとつて一歩ずつしっかりと前進する為には、私達一人一人の挑戦する元気さが必要不可欠です。

今年、2012年は辰年です。十二支の中でも「龍」だけが私達に想像力をかきたてる超能力を持つています。昔から日本各地の雨乞いには必ず登場する「龍」の能力は今に伝わっています。今年は是非、その超能力を全開して、光り輝く希望の山を幾つも、幾つも持つて来て貰いたいのです。ところでお正月は家族が集まります。家族一人一人の笑顔が集まるのが、お正月の楽しさです。我が家では千葉から娘家族が帰省して来るのですが笑顔の一番はやっぱり初孫です。どんどん成長していく様子は電話や写真で知ってはいるのですが、この



絵：平古施設長

私達の明るい希望や生きがいは、何より一人一人の行動から生まれます。何かを求めてたり、追求したり、新しいものを学んだり、まるで孫が成長するように日々学んでいく、成長していく様子はとっても魅力的です。周りの人々にまで明るく照らします。

田原公民館では、そんな生涯学習のお手伝いを、そして利用者の皆さんのがウキウキ学習出来る場所となるよう、笑顔いっぱいでお待ちしています。辰年、田原公民館もどんどん成長していく年にしたいものです。

平成24年
1月号



発行 奈良市生涯学習財団
田原公民館
奈良市茗荷町1078-1
TEL 81-0888
発行責任者 平古 力三

「新しい年に向けて」 田原地区自治連合会長

浦辻 俊一

新年明けましてお
目出とうございます。

昨年三月十一日に東日本大震災がおこり大津波や原発事故が発生して、甚大な被害を受け日本国民は大きな悲しみに包まれました。そして絆や風評被害などの言葉が流行する程でした。又、吉野方面に於いては台風十二号によって山津波が起きました。大地が人類の身勝手な行動に対しても警告を発してくれているのかも知れません。

世界的に見ても異常気象や経済情勢の悪化など不安材料が多く、早く明るく希望の持てる時代になつてほしいものです。田原地域に於いては、過疎化少子化傾向はさかれず、学校の統廃合や農業の後継者問題など地域の根幹にかかる課題が山積みしています。過去には他人事に思っていた事が最近では自分の身に降りかかって大変深刻な問題です。田原村の時代から先輩方は、富良俗を合言葉に産業の発展、生活の向上を目指して村づくりに努力して来られました。この田原魂を受け継ぎ、先輩方に熏陶をいたきながら皆で手を取り合って自分達の苦難な道程であると思いませんが、私たちも



この田原魂を受け継ぎ、先輩方に熏陶をいたきながら皆で手を取り合って自分達の苦難な道程であると思いませんが、私たちもこの田原魂を受け継ぎ、先輩方に熏陶をいたきながら皆で手を取り合って自分達の苦難な道程であると思いませんが、私たちも

老春塾 館外学習
なんばグランド花月・交通科学博物館へ



ボタン操作で電車を動かそう



懐かしいバイクに興奮！



列車で旅に出掛けたいわ



新幹線の歴史が良くわかるね



東部・下水間・上水間単位会の皆さん



中央・矢田原・北部・南部単位会の皆さん

大阪の「なんばグランド花月」で吉
本新喜劇、漫才、落語を観劇した後、

実施しました。

老春塾の館外学
習を1月25日（金）



